

# 桜風 (NO6)

三島市立錦田中学校 2014.10.1

一人一人の生徒たちのよさが輝きました。桜風祭は大成功です。  
 保護者の皆様のご協力ありがとうございました。  
 桜風祭スローガン「歌声の桜を錦田の風に 見せる根性 勝利への躍進」

9月27、28日の2日間にわたり桜風祭が盛大に行われました。  
 今年は台風の影響があり、当日まで開催がどうかと心配されましたが、  
 2日間とも快晴に恵まれ、感動あるすばらしい桜風祭でした。

発表の部、体育の部とも多くの保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただき、賑やかな雰囲気の中で実施することができました。

桜風祭の主役は生徒たちですが、陰ながら応援して下さった多くの皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

生徒たちは、発表の部の各学級の合唱や体育の部での各種目において、今までの練習の成果を精一杯発揮しようと頑張ってくれました。

2日間の生徒たちの落ち着いた行動を見てみると、錦田中生の集団としての力が確実に育っているように感じました。

各学級ごとに本番までの朝、昼、帰りの練習はほんとうにたいへんだったと思いますが、生徒たちと学級担任が、勝利をつかむために作戦会議をしたり、あれこれ相談したりしながら様々なかかわりをもつことができました。行事を通して、担任と生徒や生徒同士の絆が深められたことがいちばんの宝だと思います。

行事を通して得られたつながりを今後の指導にいかしていきたいと思えます。

桜風祭が無事に終え、10月第2週で1学期は終了です。一人一人の生徒たちにとって、4月から今までの学習面や生活面での各自の取組を振り返る時期となります。通信票も配られますが、思ったように点数に表れていなくても、お子さんが自分なりの努力した点が必ずあるはずですので、よさを認めてあげてください。

本校教職員一同、2学期も生徒一人一人のよさを大切に、その子なりの可能性を最大限に引き出すことができるように努力してまいります。引き続き、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



## 平成26年度桜風祭発表の部合唱コンクール 体育の部結果

発表の部 合唱コンクール 金賞	1年		2年		3年	
	4組		1組		2組	
体育の部 優勝	種目		1年	2年	3年	
	総合		5組	1組	1組	
	学年種目		5組	1組	1組	
	綱引き		3組	3組	1組	
	学級選抜 R	男	4組	1組	1組	
		女	1組	6組	2組	
	長縄跳び		5組	6組	5組	
学級団結 R		4・5組	1組	1組		



……学校は「いじめをしない、させない、ゆるさない心」を育てていきます……  
「三島市錦田中学校いじめ防止等の基本方針」を策定しています。

#### 保護者・地域の皆様ご一読ください

本校は毎年、PTAの方々や錦田中地域支援本部、サポーターズクラブの様々な立場の方々から、温かなご支援をいただき、全体的に落ち着いた教育活動を行うことができています。

しかしながら、一人一人の子どもたちに目を向けると、最近では、他校の生徒とかかわりやツイッター、ラインなどのSNSが原因となる生徒指導の問題も発生しています。

本校では、今までもこのような問題行動に対して、発覚した時点で、保護者の方と協力して、迅速に対応して参りました。

学校は、「人としての心を育てる場所」ですから、同じ失敗を繰り返さないようにこれからも粘り強く指導していきます。

今、全国的に「いじめ問題」がクローズアップされていますが、本校でも、いつ発生してもおかしくない状況ですので、生徒たちには、集会、道徳、学級活動などの様々な場面を使い、「いじめはしない、させない、ゆるさない」ことを継続的に繰り返し指導していきながら、いじめに負けない強い心を育てていきます。

平成25年度に法制度化された「いじめ防止対策推進法」に基づき、本校でも、生徒、教職員、保護者、地域住民が一体となっていじめ防止に取り組むための「錦田中学校いじめ防止等の基本方針（案）」を策定し、現在、ご意見を伺いながら準備を進めています。10月には、学校ホームページに掲載しますので、保護者、地域の皆様もご一読いただき、今後もお子さんの見守りをお願いします。

いじめ防止には「早期発見・早期対応」が何よりも大切ですので、「おかしいな」と思う時は遠慮なく学校に相談してください。

学校は、生徒たち一人一人にとって、安全で、安心して生活できる場所でなければなりません。

いじめや問題行動がなくなるように、学校側も全力で取り組んでいきますので、今後とも保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。

#### ○子どもたちの「学びの習慣化」のためにご家庭でのご協力をお願いします。

本校では、学校教育目標を実現するための手立てとして、「学習の基礎・基本を確実に身に付けた生徒」と「基本的な生活習慣を身に付けた生徒」の育成を掲げています。

この二つの育てたい子どもの姿には、密接なつながりがあり、一人一人の子どもたちの学習効果をあげるために欠かせない大切な要素になっています。

今年の4月に3年生が実施した全国学力学習状況調査の結果では、学年全体では、国語A、数学A（ともに知識を問う問題）、数学B（活用に関する問題）については、全国平均よりやや高い状況でしたが、国語B（活用に関する問題）に関しては、全国平均よりやや低い結果となりました。

今回の調査結果を学校側でさらに分析し、課題克服のための指導方法を検討していきたいと考えています。

また、生徒の家庭環境や生活環境を調査する質問紙の結果から、本校の生徒は、全体的に土日の学習時間が少なく、家庭での予習復習をまったくしていない生徒も見られました。

そのため、本校では、「家庭学習のてびき 錦田中版」を生徒に配布し、各教科の家庭学習の内容を再確認しながら、「学びの習慣化」を目指した取組を行っていきます。

同時に、学校と家庭の両面で子どもの学びを支えていくねらいから、保護者の皆様にも、家庭学習の取組内容を理解していただくために、「学習のてびき（保護者版）」を配布させていただくことにしました。（1、2年生は10月7日からの三者面談でお渡しします）

子どもたちの学力を向上させるためには、家庭を「落ち着いた学びの環境」にすることが大切になってきます。そのためには、朝食を食べる、規則正しい睡眠をとる、自分のことは自分で行うなどの基本的な生活習慣や決まった時間に、決まった場所で学習に取り組む、自分に合った学習方法を工夫するなどの家庭学習の仕方を身に付けることが求められます。

本校では、子どもたちの「学びの習慣化」のために、今後もこのような取組を進めていきますので、引き続き、保護者の立場から応援してあげてください。

#### ○学校公開・授業参観会にご参加ください。

10月31日（金）に学校公開・授業参観会を実施します。当日、1、2年生については、1時間目から5時間目までフリー参観となり、3年生は、午前中フリー参観、5、6時間目は高校の先生方から進路について説明を聞く「高校説明会」となります。

平日ではありますが、お子さんや錦田中の生徒の様子を見ていただきたいへんよい機会と考えていますので、保護者、地域の皆様のご来校をお待ちしています。

